



## ALS FAVORIT ZUM „HEIMSPIEL“!

Liebe Motorsportfreunde,  
Sponsoren und Helfer,

Das Team H.M.S. geht hoch motiviert ins badische Motodrom, um den zweiten Lauf des Porsche Sports Cup in Angriff zu nehmen.

Auf der Start-Nr. 97 bilden Joe Günther und Josef Stengel die bewährte Fahrerpaarung. Das neu formierte Duo aus Bertram Hornung und Lukas Schreier ist auf der Start-Nr. 96 unterwegs. Bei der Endurance gilt es zwei Rennen über jeweils 50 Minuten zu bestreiten. Dazu benötigt man aber nicht nur schnelle Fahrer und Fahrzeuge, auch das Team muss zuverlässig arbeiten. Dies bewiesen die Mechaniker des Teams H.M.S. beim Auftakt-Rennen auf dem Nürburgring eindrucksvoll.

Ein weiteres Highlight in Hockenheim: Bertram Hornung steht bei den Sprintrennen zum Super Sports Cup und bei der Endurance als Gesamtführender am Start. Damit gilt er in Hockenheim als Favorit um die vorderen Plätze. Bereits beim Auftakt sah man zum Teil harte Zweikämpfe mit zu ambitionierten Fahrern. Dies spürte auch Joe Günther, der dadurch einen Ausfall zu verzeichnen hatte. Daher gilt es für

die Fahrer (Joe mit Start-Nr. 97, Josef mit der Start-Nr. 238 und Bertram Hornung mit der Start-Nr. 96) vor allem die ersten Runden schadlos zu überstehen und keine Plätze zu verlieren. Danach wird die Routine eingesetzt und mit intelligenter Fahrweise um die Positionen gekämpft.

Wie immer ist das Rennen „vor der Haustür“ in Hockenheim für alle Teammitglieder etwas Besonderes! Beim „Heimspiel“ sind die Erwartungen entsprechend hoch, sowohl bei den Fahrern als auch bei den vielen Besuchern, Freunden und Gästen. Diese Erwartungen gilt es auf der Strecke zu bestätigen und am Ende an die Erfolge des ersten Rennwochenendes anzuschließen.

Wir sind gespannt und freuen uns über zahlreiche Unterstützung.

Mit sportlichen Grüßen  
Bertram Hornung



hagebaumarkt



PORSCHE  
Porsche Zentrum Karlsruhe

